

BOLETÍN No. 531 ->>

La totalidad del cuerpo docente de la licenciatura en Psicología cuenta con un posgrado en su formación profesional.

La evaluación de los programas educativos de la Autónoma de Aguascalientes responde a los estándares de calidad en materia educativa a nivel nacional e internacional, lo anterior se debe a la constante evaluación por organismos externos, es así como la Máxima Casa de Estudios sigue consolidando su oferta educativa y el compromiso de la mejora continua; así lo dio a conocer Mario Andrade Cervantes, al recibir al comité de evaluadores del Consejo Nacional para la Enseñanza e Investigación en Psicología (CNEIP).

Andrade Cervantes mencionó que la búsqueda de la reacreditación de la carrera de Psicología es tan sólo un ejemplo del compromiso por elevar la calidad académica de la Institución, esfuerzo que involucra a personal docente, administrativo y alumnos de dicha licenciatura que requieren estar a la vanguardia educativa.

En su momento, el decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Daniel Eudave Muñoz, expresó que en 2003 el programa educativo de Psicología se sometió al proceso de acreditación por parte del CNEIP, y posterior a ello, en 2009 se realizó la revisión del programa, por lo que este año se busca la reacreditación.

Además, enfatizó los méritos que ha conseguido la licenciatura en Psicología al contar con un cuerpo docente donde el 100% cuenta con un posgrado, 58% pertenece al Programa para el Desarrollo Profesional Docente (PRODEP) y el 47% al Sistema Nacional de Investigadores (SNI). Aunado a ello, el programa educativo ostenta el nivel 1 de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), lo que responde puntualmente al modelo educativo institucional de la UAA que plantea la continua excelencia académica para beneficio de los estudiantes y el desarrollo científico.

Por su parte, el coordinador de evaluadores del CNEIP, Francisco Bermúdez Jiménez, quien es catedrático de la Universidad Veracruzana, reconoció a la UAA por buscar la actualización de su oferta académica a través de evaluaciones externas que tienen como objetivo fortalecer lo que hace la Institución, con el objetivo de beneficiar notablemente a la educación en México.

Durante la reunión estuvo presente la directora general de Docencia de Pregrado, María del Carmen Martínez Serna; la jefa del departamento de Psicología, Martha Leticia Salazar Garza y los evaluadores del comité CNEIP: Hermelina Leal Treviño y Alejandro Gutiérrez Cedeño, de la Universidad de Monterrey y la Autónoma del Estado de México, respectivamente.

